

## **PALABRAS PROFÉTICAS PARA CANADÁ**

*(Estas palabras han sido recibidas, juzgadas y pesadas por la Compañía de Profetas Continental durante el año 2019)*



- ✓ Mi Reino será establecido y honrado, por encima de monarquías humanas. ES tiempo de que esta nación me conozca y que sepan quién soy yo dice el Padre Celestial. El sistema religioso que cercenó la verdad, comenzará a desmembrarse y mi gloria será vista. Por ello estableceré profetas y los sacaré de las cuevas donde se encontraban para que mi diseño sea anunciado y establecido en esta tierra.
- ✓ Proclama para Canadá: Que el fuego del Espíritu derrita el hielo que ha traído frialdad, apatía y desgano al pueblo del Señor en esta nación.
- ✓ Produciré un estremecimiento en las bases que hasn sustentado el sistema religioso y ha silenciado la voz profética en esta nación. A partir del 2020, décadas de movimientos generados por el hombre en medio de Mi pueblo se terminarán para establecer el movimiento glorioso de Mi Espíritu.
- ✓ Se quiebra la vara de la religión que por años te ha gobernado. SE produce un despertar profundo en los hijos plantados en esta tierra. Los odres nuevos están listos y el espíritu farisaico caerá.
- ✓ Estoy produciendo transformaciones en ti, estoy sacando lo viejo, la gloria pasada para que sea manifiesta la postrera. Las aguas estancadas están comenzando a tener movimiento y comenzarás a alinearte al mover que Mi espíritu está generando en esta temporada.